

県民だより

あおもり

8

2010
月号 No.122編集発行/青森県広報広聴課
平成22年8月1日発行(偶数月1日発行)

特集 東北新幹線全線開業に向けて

P1~2	観光コンテンツの紹介・「太宰ミュージアム」グランドオープン!
P3	青森県の商品づくり・産業振興に向けた研究開発の取り組み
P4	知的財産に関する活用支援・情熱青森!レポート
P5	若年性認知症対策・県境不法投棄現場の環境再生
P6	イベント特集・申吾のほっこりコラム
P7	インフォメーション
P8	



「下北を知る会」の皆さん

A. どんな活動を?

まずは「知ること」と「体験する」と。地域活性化に携わる方や下北の歴史に詳しい方を講師に招き、勉強会を開いたり、「地域資源を巡る」をテーマに、下北の隅から隅まで足を運び、現地のボランティア

下北検定合格者で、「下北が好き!」という熱い思いの仲間が集つて発足した「下北を知る会」のメンバーは、現在30名ちょっと。その中で、観光ボランティアとして、検定で身につけた知識をさらに活かすことができたらと、観光ガイドをはじめることにしました。

ガイドの活動を通じ、「下北を元気にしたい」という同じ目標を持つた人たちと交流することで、地域を越えた人と人の輪が広がり、さらには県外の方ともその輪が広がっていく。それが一番の楽しみであり、やりがいです。また、そんな風に交流の輪を広げ、常に個々のスキルアップを図ることは、私たち自身の人生が豊かになっていくことなのだと強く感じます。今まで知らなかつた下北を教えてもらうこともありますからね。(笑)

A. 観光ガイドを始めようと
Q. したきっかけは?

下北検定合格者で、「下北が

好き!」という熱い思いの仲間が集つて発足した「下北を

「下北を

**東北新幹線全線開業に向けて。
下北検定合格者の輪で、観光ガイドを発足!**

情熱
特集

今後は「ぐるりん下北観光ルートバス」を利用する観光客を対象にしたコースガイドを計画中。また、むつ市田名部の、夜のまち歩きガイドも考えております。

A. 新幹線開業に向けた意気込みを!

新幹線開業は、冬の12月。下北の冬といえば、なんといっても「食」です。風間浦村のあんこう、鰯のじゃつば汁など、この土地ならではの海の幸もありますし、定番の大湊海軍コロッケも人気です。また、東通村の能舞、餅つき踊りなどの郷土芸能、福浦歌舞伎、布海苔採り体験など、地域の特色を活かした冬のイベントが多くあることも下北の特徴。

なにより下北は、明るく面白い、心温かい人が多いですから、地元の人と触れ合ってなしで迎えられるガイドを目標に頑張っていきます。そして、たくさんの方に四季を通して楽しめる下北を知っていただきたい!私たちがご案内します「かさまい 下北さ!」